

Municipal Urawa High School

こんにちは。女子バスケットボール部です。
先日行われた IH 予選の結果を報告します。

- 1 回戦 市立浦和 61-56 川口青陵
(前半 25-31 後半 36-25)
- 2 回戦 市立浦和 21-109 大宮東
(前半 12-61 後半 9-48)



選手のコメント

3 年生にとって引退試合となる今回の大会は、私たちが 1 年間頑張ってきたものが結果として出る、集大成としてふさわしいものになりました。

川口青陵戦では、コートに立つ 5 人はもちろん、ベンチにいる全員が支えあい、鼓舞しあい、信頼しあって苦しい局面も乗り越え、勝ち切ることができました。大宮東戦では、強い相手の中、チームとしての課題や個人としての課題に向き合い、自分たちのバスケットで戦い抜くことができました。

これで 3 年生は引退になりますが、こんなに素敵なチームでバスケットができたことを誇りに思います。
1 年間応援ありがとうございました。



3 年生にとって最後の大会で、一同緊張し、思うようなプレーができない時間帯もありました。しかし、練習で強化してきたボックスアウトやボール運びを粘り強く行えたことで、初めて大会で一勝できました。記録にも記憶にも残る試合ができました。

以上で 3 年生は引退になります。

1 年を通してうまくいかないことの方が多かったと思いますが、諦めずに粘り強く頑張ってくれました。

1, 2 年生は、3 年生の粘り強さに負けず

また新しい市高女バスの伝統を作っていくように頑張りましょう。

3 年生、お疲れ様でした！

Where there is will, there is a way.